

IDEAS A TOMAR EN CUENTA PARA MEJORAR LA CELEBRACIÓN LITÚRGICA

1. La Iglesia ha dejado de ser un lugar de encuentro. Hemos definido los sacramentos como un encuentro con Dios, con Jesucristo, pero nos hemos olvidado de su dimensión eclesial, que es un encuentro con los hermanos.
2. El ambiente de nuestras Iglesias es, en general, un ambiente apagado y triste.
3. Hasta que no salgamos de misa con la convicción de que somos hermanos no podemos decir que hemos ido a misa.
4. La Eucaristía es una reunión de familia, si no suscitamos el diálogo no hay nada que hacer.
5. Dar un gesto de paz y sonreír: dejar la postura rígida.
6. La persona de hoy no quiere sermones ni discursos, sino homilias, ese lenguaje directo de conversación.
7. La fe es más que saber unas verdades y creerlas. La fe es una experiencia. Y se experimenta con el cuerpo. Lo que comprendemos con la cabeza, lo que amamos con el corazón, lo hemos de llevar a la acción con el cuerpo.
8. Creer en Dios y no creer en la Iglesia. Es como amar al Padre y despreciar a los hermanos.
9. Mientras haya cristianos que vayan a misa por “obligación” se producirá un ambiente enrarecido; ya que el que viene por obligación, nunca aportará nada que contribuya a crear un ambiente acogedor. Aquel que va a misa por obligación, siempre la encuentra larga.
10. “Yo no soy cristiano practicante”, dicen muchas personas que no van a la misa del domingo. Eso demuestra hasta que punto se ha procurado que la misa monopolice toda la praxis de la existencia cristiana.
11. En una cultura secularizada no es Dios precisamente, el hecho que llama la atención hoy, sino los cristianos, nuestra manera de vivir. ¿Habéis pensado alguna vez que muchas personas no “leerán” nunca ninguna otra Biblia sino nuestra vida?.

